
Lydia Nsekera élue par l’Ufresa meilleure dirigeante africaine

L'intelligent d'Abidjan | 6 avril 2012Lydia NsekeraÂ : "Comment je suis devenue prÃ©sidente de fÃ©dÃ©ration" Elue meilleure
dirigeante africaine par lâ€™Union des Femmes Reporters Sportives dâ€™Afrique (Ufresa), Lydia Nsekera, prÃ©sidente de la
FÃ©dÃ©ration de Football du Burundi (FFB), par ailleurs membre du ComitÃ© International Olympique, parle du football
burundais dans cet entretien.Vous venez dâ€™Ãªtre distinguÃ©e meilleur dirigeante africaine 2011 par lâ€™Ufresa, quel sentiment
aprÃ¨s cette honneur ?
Je suis heureuse. Câ€™est un honneur pour moi et ma famille. Je remercie beaucoup mes collaborateurs de la fÃ©dÃ©ration et
les membres du comitÃ© exÃ©cutif, car sans eux, sans le travail en Ã©quipe, je nâ€™aurais pas reÃ§u ce prix. Je dÃ©die ce prix Ã 
mon grand-pÃ¨re qui a Ã©tÃ© un grand chef. Câ€™est Ã  travers lâ€™histoire de ma famille que jâ€™ai pu Ãªtre un bon dirigeant. Quel est
lâ€™Ã©tat du football burundais ? Le football burundais se porte bien. Tant en Ã©quipe nationale quâ€™en club. Nous nous
organisons et nos clubs participent Ã  des compÃ©titions africaines. Nous avons un club (ndlr Lydia LB Academic) qui sâ€™est
qualifiÃ© pour les 16Ã¨me de finale de la coupe de la confÃ©dÃ©ration. Au classement FIFA, nous avons une place qui nous
sied (ndlr : 39Ã¨me au plan africain et 132Ã¨me mondial). Le dernier match que nous avons livrÃ© avec la sÃ©lection
nationale Ã©tait face Ã  la CÃ´te dâ€™Ivoire, oÃ¹ nous avons manquÃ© de battre les coÃ©quipiers de Didier Drogba. Nous avons un
championnat national qui regroupe 12 clubs en premiÃ¨re division et 20 clubs en deuxiÃ¨me division. Le championnat
part de la pÃ©riode allant de septembre Ã  juillet. Meilleure dirigeante africaine, peut-on affirmer que le football fÃ©minin
occupe une place de choix au Burundi ? Au Burundi, nous avons dÃ©jÃ  commencÃ© la promotion du football fÃ©minin. Cela
fait maintenant deux ans que nous avons un championnat national de football fÃ©minin qui regroupe 10 clubs. Nous nous
attelons Ã  ce quâ€™il ait plus de femmes pratiquantes de ce sport. Et en tant que prÃ©sidente, je mâ€™y attÃ¨lerai. Pourquoi avez-
vous dÃ©cidÃ© de prendre les rÃªnes du football burundais alors que vous avez pratiquÃ© le basket-ball et que vous Ãªtes
Ã©galement athlÃ¨te spÃ©cialiste de saut en hauteur. Du moins, quelles ont Ã©tÃ© vos motivations?Pour vous rÃ©pondre, je
commencerai avec l'annÃ©e 2000. Je suis entrÃ©e Ã  la fÃ©dÃ©ration en 2000 comme vice-prÃ©sidente de la commission de
football fÃ©minin puisquâ€™il fallait une femme Ã  ce poste. En 2001, j'ai Ã©tÃ© dÃ©signÃ©e prÃ©sidente de la commission des
compÃ©titions, donc responsable des compÃ©titions de 1Ã¨re et 2Ã¨me division. En 2002, une crise de leadership Ã©clate Ã  la
fÃ©dÃ©ration et dure deux (2) ans. La FIFA, sur demande du congrÃ¨s, dÃ©cide d'organiser de nouvelles Ã©lections en 2004.
Ayant bien organisÃ© la commission des compÃ©titions, surtout en ce qui concerne la rÃ©solution des litiges entre les clubs
et les joueurs, certains membres du congrÃ¨s m'ont demandÃ© dâ€™Ãªtre leur candidat aux Ã©lections d'aoÃ»t 2004. Aux
Ã©lections de 2004, il y avait 3 candidats : le prÃ©sident sortant de la fÃ©dÃ©ration, le secrÃ©taire gÃ©nÃ©ral de la fÃ©dÃ©ration et
moi. Bref, mes ambitions n'Ã©taient pas dâ€™Ãªtre prÃ©sidente de fÃ©dÃ©ration car Ã  cette Ã©poque, je pensais comme beaucoup de
personnes que le football devait Ãªtre dirigÃ© par les hommes. Je peux vous dire que les prÃ©sidents m'ont demandÃ© dâ€™Ãªtre
leur candidat.RÃ©alisÃ© par K. Ange
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